

San Pedro: Delegación Municipal ya tiene nuevo edificio y avanza la apertura de una farmacia comunal

San Pedro avanza en infraestructura pública para la comunidad. La Municipalidad de Quillota dispuso de nuevas instalaciones para la Delegación Municipal del distrito, lo que permitirá brindar una mayor comodidad a los vecinos y vecinas que acuden al lugar, con el fin de realizar diversos trámites. Paralelamente, en el mismo recinto avanza a pasos agigantados la habilitación de una segunda Farmacia Comunal “BanAmor”, sucursal de la que funciona en Quillota urbano y que además sería el primer local de venta de medicamentos que se instala en San Pedro.

El Alcalde doctor Luis Mella Gajardo y el delegado municipal para San Pedro, Carlos Cortés Segovia, visitaron las instalaciones, ubicadas en calle Luis Alberto 359, en la propiedad del centro turístico “Rancho Doña Marta”. En la ocasión, el jefe comunal señaló que “*tenemos lista la Delegación. Quiero agradecer sinceramente a quienes nos arrendaron este lugar, porque lo están dejando, de verdad, muy bien habilitado, en perfectas condiciones, como se lo merecen nuestros trabajadores y en especial, nuestra comunidad de San Pedro. Acá los vamos a poder recibir con mayor comodidad, en salas de reuniones, oficinas más privadas para el asistente social y el delegado, y un puesto de atención de lo que será el Registro Social de Hogares*”.

Además, en el mismo lugar, la Municipalidad de Quillota está habilitando su segunda Farmacia Comunal, lo que para el alcalde significa una gran alegría, ya que con ello se cumplirá un importante compromiso asumido con los sanpedrinos. “*Voy a tratar de entregarla antes de que termine mi periodo, pero lo importante es que ya está bastante avanzada. Tenemos que sacar los permisos de Salud y lo demás ya lo tenemos*”, adelantó el alcalde Mella.

La apertura de la farmacia significará un importante ahorro en dinero para los sampedrinos, por un menor valor de los medicamentos y por los menores traslados, ya que quedará en el propio distrito. Con ese fin, el Municipio trabajará para disponer de todos los fármacos que necesiten los vecinos y para ello, dijo el alcalde, “vamos a hacer un listado de personas que quieran comprar en esta farmacia. Yo creo que eso lo abriremos muy pronto, de aquí a un mes. Vamos a invitar a los sampedrinos a inscribir sus medicamentos para hacer un gran pedido, para que no tengan que ir a Quillota y además, lo encuentren a un valor muy bajo”. Por su parte, el delegado municipal Carlos Cortés agregó que “la Farmacia Comunal es un anhelo de mucha gente de San Pedro. La gente está muy contenta, he conversado con muchos vecinos que están felices de que la farmacia funcione acá. Nosotros esperamos que el compromiso, junto al Departamento de Salud y el dueño de la propiedad, es que el 1 de abril ya podamos tener habilitada la farmacia, para comenzar a funcionar a mediados del mismo mes. El alcalde va a poder inaugurar ambas dependencias”, concluyó el delegado. Cabe destacar que tras la adecuación del recinto, el personal de la Delegación Municipal ya se trasladó la semana y está atendiendo de manera absolutamente normal en la nueva ubicación.

San Pedro: Delegación Municipal ya tiene nuevo edificio y avanza la apertura de una farmacia comunal



San Pedro: Delegación Municipal ya tiene nuevo edificio y avanza la apertura de una farmacia comunal



San Pedro: Delegación Municipal ya tiene nuevo edificio y avanza la apertura de una farmacia comunal



y tú, ¿qué opinas?
Anuncio Patrocinado